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１ 会  議  名 広報広聴委員会 

 

２ 日    時 平成３０年１０月１８日（木）     １０時５８分開議 

                    １２時４５分散会 

 

３ 場    所 第２委員会室 

 

４ 出 席 委 員 白石純一委員長、渡辺久治副委員長、西田数市委員、 

 竹原信一委員、仮屋園一徳委員、濵﨑國治委員 

 

５ 事務局職員 議事係 大漉 昭裕 

 

６ 会議に付した事件 

・議会だより第１９９号（平成３０年１１月１６日発行）について 

 

７ 議事の経過概要 別紙のとおり 
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広報広聴委員会 １０月１８日（木）             開 議  １０時５８分 

 

審査の経過概要 

 

白石純一委員長 

時間前ですが、全員おそろいですので、ただいまから、広報広聴委員会を開会いたし

ます。 

本日は、議会だより199号、11月16日発行の編集を行います。 

協議のため休憩に入ります。 

 

（休憩 １０：５９～１２：２５） 

 

白石純一委員長 

休憩前に返ります。 

それでは、表紙からですけれども、表紙は次の委員会で候補作、50歳組を候補として

提案されるということにしたいと思います。 

次の総括のページですが、写真についても幾つか候補を持ち寄って、１枚ずつにする

のか複数にするのか検討したいと思います。 

２ページ目、右側のページですけれども、人事のところの「脇本」と「事務所代表」

は削除。「再選」が「再任」しました。左側のページ、陳情については「市内小・中学

校のクーラー設置」として、近年の猛暑からこれこれ、これこれで採択しました。次も

タイトルとして「安全対策」。「陳情の内容である歩道橋設置等以外にも講じられる安

全対策も考えられることから、趣旨採択としました」。下の行政・議会の基礎知識、こ

れもタイトルとして「陳情の趣旨採択」。「議会の陳情への意思決定には一般的に「採

択」か「不採択」の２種類がある。陳情の意図については理解できるが、実現性の面で

確信が持てないといった場合に採られる決定」。決算認定もタイトルとして、「議会は

云々、云々、どうか確認する。」であとは同じということにしたいと思います。 

次に見開きのページは討論ですが、新たにレイアウトを考えた中で、討論、賛成・反

対の真ん中の見出しのバックに討論に関する写真を後ろに薄く入れる。左一番下の竹原

議員の陳情への一番最初には「採択」ではなく「反対」。ただし、注として「委員長報

告の趣旨採択に反対し、採択を提案するもの」という説明を入れる。内容については文

字起こしで再度確認します。 

次に、委員長報告のページですが、予算委員長報告については全て全会一致で可決で

すので、まとめて全会一致、可決というスタンプ上のものであらわす。そのページの写

真については、ピンクの部分は削除して、その上の「挨拶を行います」までにする。 

左のページについては、それぞれ全委員一致、可決か賛成多数、可決か、これをスタ

ンプであらわすことで文章を割愛する。 

次の議案・審議結果のページですけれども、下半分の二次元コードのアクセスの仕方、

そうだ議会に行こうは最終ページに持っていく。 

一般質問のページについては、渡辺議員のところが「原発 市民の声に耳を傾けては」、

意見を聞くことのことは漢字。次の濵田洋一議員の「農業振興について」の後は１行空

ける。山田議員のところについては、市の答弁「引き続き状況把握に努める」。サブタ

イトルの大川診療所の運営はその他の質問として市道ガードレールの落書き対策の内容

を持ってくる。竹原信一議員の一般質問については、真ん中程、「連絡すると作業班が

上塗りしてくれるようになった」。次が、サブタイトルが「にぎわい計画の結果は」。

次のタイトルが「放射性ごみ受け入れへの考えは」。三段目の「国は福島原発事故のご

みを検査せず受け入れを要請した」。次に中面議員の部分は、サブタイトル「市民交流
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センターの建設費は」、「乗合タクシー・福祉タクシー改善を」。その前の「国道３号

の大川島付近に、「大型車の阿久根インターへの乗り入れは３キロ先の阿久根港入り口

の交差点から」」。白石の「宿舎選定委と市表明 乖離では」の乖離は平仮名にするか別

の表現ができないか。 

最後のページは、議会・委員会活動に「議員と語る会」を挿入して２段になって、で

きれば写真を入れる。 

［発言する者あり］ 

今の内容について異議ございませんか。 

竹原信一委員 

議員定数の件のやつはその後につけるの、どこに。 

白石純一委員 

ここで、すみません、あと２ページ、16ページにするために２ページ余裕があります

ので、そこに議員定数等に関する調査特別委員会の内容を報告するということで、それ

はページの一番最後、 

［発言する者あり］ 

どこがよろしいでしょうか。 

一般質問の前か一般質問の後ろですかね。 

見開きということを考えると、一般質問の後ろが見開きになります。前だと見開きに

ならないので。 

［「では、それでいいです」と呼ぶ者あり］ 

以上の方針で御異議ございませんでしょうか。 

［「なし」と呼ぶ者あり］ 

なければ、そのように決しました。 

白石純一委員長 

次に、議会だよりの最終確認を10月30日、10時から第２委員会室で開催したいと思い

ますが、これに御異議ございませんか。 

［「異議なし」と呼ぶ者あり］ 

御異議なしと認め、そのように決しました。 

次にですね、議員と語る会で、議員定数等の報告、調査委員会の報告がありますので、

それに実際議会構成はこうなってますよというのが４号前の議会構成が変わったときの

それぞれの委員会が何人いて、どういう構成ですというのがありますので、これを参考

に議員と語る会に資料として配布することはいかがでしょうか。 

［発言する者あり］ 

休憩に入ります。 

 

（休憩 １２：４０～１２：４４） 

 

白石純一委員長 

委員会に戻ります。 

その他、皆さんから何かありませんか。 

［「なし」と呼ぶ者あり］ 

なければ、以上で広報広聴委員会を散会いたします。 

 

（散 会  １２時４５分） 

                  広報広聴委員会委員長  白石 純一 


